

	<h1>宮ノ陣</h1>	校訓	自主 友愛 真理	志をもって意欲的に学び自律心と 感謝の心をもつたくましい生徒 “ 凡事徹底 ”・“ 共感、共汗、共歓 ”
---	--------------	-----------	----------------	--

《 文責 》 校長 荒木 修

歲月不待・・

～ 一瞬一瞬を輝かせるために ～



生徒の皆さんの頑張りと保護者・地域の皆様のご協力により、本日、2学期の終業式を迎えることができました。今年、With コロナに向けた新しいライフスタイルへの移行も徐々に進み、体育祭や文化発表会などの学校行事についても、生徒の皆さんと先生方が知恵を絞りながら、宮中の新たな伝統や文化の礎となるものを築いていきました。新しいものをつくっていくことの大切さや、達成したときの喜びを感じられる1年でもあったと思います。



さて、明日から冬休みに入りますが、この2週間は「時間の使い方」について考えてほしいと思います。ドイツの哲学者、アルトゥール・ショーペンハウアーは、「普通の人々は時間をつぶすことにごころもち、さいのうにんげんときりようごころもち。心を用い、才能ある人間は時を利用することにごころもち。心を用いる。」と語っています。時間を有意義に過ごすことができるか否かは自分次第です。過ごしている時間を「退屈だ」と感じるか、「ワクワク」感じるかは、やろうとしていることに「どれだけ力を注いでいるか」によって決まります。

ところで皆さんは、公益財団法人ACジャパンの全国キャンペーンとしてTVやラジオで流されている若宮正子さんのCMを見たり聞いたりしたことはありますか？ 若宮さんは80歳を超えてからゲームアプリを独学で開発し、世界的企業からの会議への招待、国連でのスピーチなど、目を見張る活躍をされている方で、以下は、そのラジオCMの台詞です。

ナレーション：若宮正子87歳。81歳で初めて作ったゲームアプリが世界に認められ、彼女の人生は一変した。

若宮正子さん：とにかくバッターボックスに立ってバットを振ってみようと思ったんです。そしたら当たっちゃったんですよ。

ナレーション：その後は国連でのスピーチや講演会など、彼女の活躍は止まるところを知らない。

若宮正子さん：ほんとに人生はわかりませんね。だから、自分の未来にフタをしちゃいけないと思いますね。

ナレーション：何歳からでも人は変わる。



生徒の皆さんが「充実した冬休みだった。」と思えるような有意義な時間の使い方をして、3学期に向けた目標を胸に新年を迎えてくれることを期待しています。

多くの方々に支えられた2学期

新型コロナウイルス感染症が広がった頃、「終息には3年くらいかかるのではないかと囁かれていたものですが、世界で最初に感染者が確認されたのが令和元（2019）年の12月でしたので、既に3年が経過していることになります。



この間、子どもたちの学校生活は様々な面で制限され、対応も状況により変化してきました。この2学期も、感染状況を見ながら「今、何ができるか」を模索し続けた4ヶ月でした。

このような状況下においても、本校は保護者の皆様、地域の皆様等、多くの方々のご協力を賜りながら、少しずつ歩みを進めてまいりました。本校の教育活動は、保護者・地域の皆様と手を携えて進めていくものだと感じております。保護者・地域の皆様には、改めて、心より感謝申し上げますとともに、来年も宮ノ陣中学校の子どもたちの豊かな成長のためにお力添えいただきますよう、よろしくお願い致します。



卒業生用コサージュづくり
11月9日(水)
[PTA教養委員会]



合格祈願餅・学力成就餅
11月29日(火)
[PTA役員会・理事会]



ロータリー花壇への花植え
11月12日(土)
[PTA環境委員会]

※ 写真のコサージュは、来年3月の卒業式で3年生が付けるものとは異なります。今年はどのようなコサージュが作られているのかは、当日を、どうぞお楽しみに。



認知症サポーター養成講座
11月25日(金)

絵本の読み聞かせ講座
11月24日(木)



1月の主な行事予定のお知らせ

※ 状況によって変更や中止される場合があります。

- 10日(火)：3学期始業式
- 11日(水)：課題テスト
- 17日(火)：PTA役員会・理事会、GTEC（英語4技能検定・2年生）
- 18日(水)：新生説明会
- 20日(金)：私立高等学校専願・推薦入試
- 21日(土)・22日(日)：福岡県中学校新人バレーボール大会
- 24日(火)～26日(木)：修学旅行（2年生）
- 25日(水)・26日(木)：公立高等学校特色化選抜入試

SCHEDULE

